



## 畑のコーナー

### ①稲の苗植えから3か月

農家の西尾さんから分けていただいた稲の苗。

6/7にバケツ栽培を始め、3か月ほど経ちました。

収穫は10月頃を予定。



(6/7)



(9/6現在)

### ②収穫が終わった「キュウリ」、次は「九条ネギ」

夏にたくさん収穫しましたが、根っこに「ネコブセンチュウ」が寄生していました。野菜の根っこに数珠のようにコブができ、栄養の吸収が阻害されてひどいと枯死することもあるそうです。

西尾さんから、同じ畑で次の野菜を育てるための“ネコブセンチュウ対策”として、農薬は使わないで「九条ネギ」を植える方法を教えてもらいました。



(休眠させていた九条ネギを畑に戻して少しずつ起こしていくそうです)

### ～九条ネギ～

葉はしっかりしながらも柔らかく、  
甘くて風味の良い青ネギ（葉ネギ）です。  
主に関西圏で多く食べられているそうです。  
10月中旬から11月頃に収穫予定。  
多く収穫できた時はまた販売します。



(「DELISH KITCHEN」より)

### ③収穫が終わった「ミニトマト」、次は「三太郎大根」

夏にたくさん収穫したミニトマトの畑には、三太郎大根を植えます。

### ～三太郎大根～

秋から初夏まで幅広く栽培できる短形大根です。  
肉質は緻密で純白。  
辛味もなく調理の味がしみこみやすく  
特に煮大根に向くおいしい大根です。



(「タキイ種苗株式会社」より)

三太郎大根の後には「スナップエンドウ」「菜花」の季節になります。

### ④園庭のミカンと柿

ミカン



柿



ミカンも柿もまだまだ緑色。収穫の秋が待ち遠しいところですが、  
ミカンも柿も今年は「なり年」には当たらず、収穫できる数は少なくな  
りそうです。

## ベジP i n教室

保護者のベジP i n教室（家庭菜園教室）は  
個人で野菜を育てたい方のサークルです

### ①枝豆の収穫後

枝豆の収穫後、土を再生しました。ひと夏太陽の熱で再生させた土を再び使い、次の野菜は「茎ブロッコリー」か「芽キャベツ」を植える予定です。

#### ～土の再生について～

野菜の栽培を終えたプランターの土を黒のビニール袋に移し、肥料（アサギリ）と水を入れて口を閉じ放置。

太陽の熱で土を殺菌・発酵し、土を再生します。

### 「農家直送！横浜野菜」の販売について

園の畑の管理をお願いしている西尾さんやご近所の農家さんが作った野菜などの販売を2学期も予定しています。

その時によって野菜が違うので、その都度お知らせします。